
Erster Advent 

 
Eine einzige Kerze, 

wer nimmt sie schon wahr 
neben 1000-Watt-Strahlern! 

 
Und doch kann eine einzige 

Kerze 
viele andere entzünden, 

um mit ihnen gemeinsam 
Dunkelheit zu vertreiben. 

 

 

 
 

Ein Funke Hoffnung, 
wer nimmt den schon wahr 

neben der Aussicht auf Lotto-

Millionen. 
 

Und doch kann ein Funke 
Hoffnung 

überspringen auf viele, 
um mit ihnen gemeinsam 

Verzweiflung zu überwinden. 
 

 
 

Ich – ein einzelner, einfacher 
Mensch. 

Wer nimmt mich schon wahr 
neben all den Großen und 

Mächtigen. 
 

Und doch! 
 

 
Gisela Baltes  

 

  

 

 

 

 


